
 

 

 
 

  A  

  SUA EXCELÊNCIA  

                                                                                        O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

                                                                                        DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

     S/257/2021/XII 

                                                                              

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Ponta Delgada, 28 de maio de 2021 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar  

 

Vasco Ilídio Alves Cordeiro 

 

E/1856/2021 Proc.º 054.02.05/3/XII 31/05/2021  
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REQUERIMENTO 

Falta de lugares no parque de estacionamento do Aeródromo 

de São Jorge 

 

Considerando as queixas dos jorgenses da falta de estacionamento no 

aeródromo de São Jorge; 

 

Considerando que o número de colaboradores que desempenham funções em 

várias áreas no aeródromo é considerável; 

 

Considerando que o referido parque possui 124 lugares de estacionamento, 

sendo que 32 desses lugares têm utilização específica, nomeadamente, para 

táxis, serviços de cargas, autocarros, rent-a-car, autoridades, entre outros, 

sobrando 92 lugares sem qualquer tipo de restrição, o que se tem revelado 

insuficiente para as necessidades atuais, mesmo na atual situação que vivemos, 

que tem provocado uma diminuição no fluxo de passageiros; 

 

Considerando que já tinham sido feitos estudos com base no aumento do 

número de lugares de estacionamento; 

 

Considerando que o ano passado o problema minimizou devido ao reduzido 

número de viajantes no respetivo aeródromo; 
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Considerando, e fazendo votos disso, que é expectável a curto/médio prazo um 

aumento do fluxo de passageiros no aeródromo de São Jorge. 

 

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, o Grupo 

Parlamentar do Partido Socialista, através da Deputada eleita pelo círculo 

eleitoral de São Jorge, solicita os seguintes esclarecimentos: 

 

1- Tem o Governo Regional conhecimento dos constrangimentos 

verificados no parque de estacionamento deste aeródromo? 

2- Tem o Governo Regional conhecimento dos estudos realizados pelo 

Governo Regional anterior, com intenção do aumento do número de 

lugares? 

3- Tem este Governo Regional equacionada alguma solução que 

permita o aumento de número de lugares de estacionamento? Se 

sim, qual? 

4- Tem este Governo Regional desenvolvido contatos no sentido de ser 

encontrada uma solução para este constrangimento? Se sim, quais? 

 

Velas, 28 de maio de 2021 

 

A Deputada 

 

 


